

Sapillo Pintojo Meridional (*Discoglossus jeanneae*)



¿Cómo es?

Anfibio anuro de la familia de discoglossidae de talla mediana. A primera vista tiene el aspecto de una rana común, su cabeza es algo aplana, con el morro más redondeado y fino. Carece de glándulas parótidas y sin timpano visible, característica que los diferencia. La coloración es en general marrón con rayas longitudinales en la espalda, a veces con marcas de distintas formas. Pupila con forma de gota invertida. Tiene hábitos preferentemente crepusculares y nocturnos, aunque en días lluviosos puede presentar actividad diurna. Son muy acuáticos resulta fácil observarlos dentro del agua con la cabeza fuera, pudiéndoles ver en pequeños charcos temporales, praderas encharcadas o acequias sin peces con remansos. En tierra suelen permanecer próximos a sus puntos de agua enterrándose en los limos. Los acoplamientos y puestas suelen realizarlos entre febrero y abril, la hembra pone un pequeño nº de huevos que son negros y su incubación dura de dos a nueve días. Al realizar la puesta, uno de los padres permanece custodiándola hasta que eclosiona.



Residente



Medio

¿Qué come?

Se alimenta de insectos, lombrices y otros invertebrados terrestres, depredan también sobre inmaduros de anuros. Las larvas se alimentan de algas y vegetación acuática así como de detritus.

Centro de Educación Medioambiental
RNC La Charca de Suárez



ABRIL 2016